おうぎニュース

和5年 0月27日号

パクパク

一年生が囮工でパクパクと口が開く生き物を作

っていました。かわいいのができそうです。

00000**さん**と0000**さん**は、「サメ」を

作っていると教えてくれました。また、〇〇〇〇

〇さんが作っているものの名前は「ラッキー」で

す。00000さんのは「パ

ックくん」、〇〇〇〇さんの

は「メロ」です。カバや、犬

を作っている子もいました

が、名前をつけてあげると、

親しみがわきますね。



二年生が国語で、がま君とかえる君の

気持ちを考えていました。〇〇〇〇〇

んは「がま君はかなしい、かえる君は、後

悔している」と、〇〇〇〇〇さんは「かえ

る君は、かき君が悲しいから、悲しい」と発表してく

れました。よく読んでいます。

行ってきます

三年生が日和田山へ遠足に行きまし

た。最高の天気、張り切って出発です。

駅までの道で、登校指導をしていた他 🔳

の学校の保護者に、みんなが**元気よくあいさつ**した

と、扇小学校に連絡がありました。嬉しいですね。

三年生は、「三つのケ」をしっかり守って、すばら

しい日にしたようです。

